

Le tilleul et le paysan trop ambitieux

Ré & Ph. Soupault

R. Laffont

Histoires merveilleuses des cinq continents Au temps où les bêtes parlaient

Conte moral / Conte russe

Thème

L'insatiabilité et l'ambition démesurée. Ressemblance des ours et des hommes

Résumé

Un paysan n'ayant même pas de quoi se chauffer s'apprête à abattre un tilleul. L'arbre lui promet d'exaucer ses souhaits contre la vie sauve. L'homme obtient ainsi toujours plus de bienfaits et c'est une surenchère, jusqu'au moment où il exige de devenir le tsar. Devant son insistance, le tilleul transforme l'homme et sa femme en ours. Depuis lors, certains hommes sont devenus des ours.

Public

Enfants, Adultes